

Descubrir piratas

¿Serías capaz de reconocer a un pirata? ¿Lo descubrirías en medio de la gente? Si nunca has visto a un lobo de mar, lee con atención este antiguo texto pirata:

"Se reconoce a un pirata por el garfio de su brazo, el loro sobre su hombro y el parche negro en uno de sus ojos. O por el ruido de su pata de palo y de su muleta al caminar por el piso de madera de una vieja taberna."

Los piratas son malvados y astutos bandidos, son temidos por amigos y enemigos. No confíes nunca en un pirata. Antes de que te des cuenta, te habrá quitado el anillo y el billete de autobús.

Vestuario del pirata

A los capitanes les gustan los grandes sombreros y las chaquetas con enormes bolsillos para meter doblones, balas de cañón y mapas. Como les encanta hacerse notar, su ropa es de colores chillones, con muchos lazos y adornos.



Las comidas

Los cocineros no suelen ser muy imaginativos. Sin embargo, algunos "chefs" piratas son capaces de improvisar un suflé de algas, gaviota a la parrilla o delicias de tiburón.

Efectos personales

Los piratas llevan poco equipaje. Ningún pirata que se precie tiene cepillo de dientes: se frota las encías y los dientes (si le queda alguno) con agua salada.

A menudo los piratas pierden alguna parte de su cuerpo en combate, por lo que siempre tienen a mano patas de palo, garfios y parches para los ojos.

En alta mar

Un barco pirata a toda vela es algo terrorífico. Da escalofríos verlo y pone los pelos de punta. ¡Ay del honrado marinero cuando aparece en el horizonte la calavera pirata!

La isla del tesoro



Los piratas que reúnen muchos tesoros los entierran en islas desiertas para tenerlos seguros. Algunas veces, trazan un mapa para recordar dónde los han enterrado.

Como hacen dibujos muy tontos y escriben palabras raras, los piratas a menudo no encuentran el tesoro cuando vuelven a desenterrarlo. Y eso quiere decir que todavía estará allí esperando que alguien lo encuentre.

HAWKINS, Colin y Jacqui: Piratas. (Adapatación). Ed. Plaza Joven.

Responde a las siguientes cuestiones:

- ¿Reconocerías a un pirata si lo vieras? ¿Por qué?

Sí, porque se reconoce a un pirata por el garfio de su brazo, el loro sobre su hombro y el parche negro en uno de sus ojos.

- ¿Qué comen los piratas?

Los piratas comen lo que algunos chefs improvisan, como un suflé de algas, gaviota a la parrilla o delicias de tiburón.

- ¿Por qué da miedo ver un barco pirata?

Da miedo ver un barco pirata porque es algo terrorífico. Da escalofríos verlo y pone los pelos de punta, sobre todo cuando vemos la bandera pirata.

- ¿Por qué los piratas no encuentran los tesoros que escondieron?

No encuentran los tesoros escondidos porque hacen dibujos muy tontos y escriben palabras raras, por lo que no encuentran el tesoro cuando vuelven a desenterrarlo.

Descifra el siguiente mensaje pirata:

HE ENCONTRADO EL MAPA.

ME VOY A LA ISLA DE LA TORTUGA A BUSCAR EL TESORO.

